



THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA-RYOHOKU

広島陵北ロータリークラブ

- The Weekly Report -

～クラブのテーマ～

こころゆたかなロータリアン

～本年度会長方針～

ロータリアン 一歩 前へ



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

2011-2012年度
R.I.会長メッセージ

第994回例会 2011年9月28日 No.966号

会長時間



会長 南條 泰

本日は後ほど広島市長松井様に卓話をいただきます。
市長よろしくお祈いします。

ロータリーとはなんですかと尋ねられたら、みなさん何と答えますか。ガバナーステーターの九月号に掲載してあります。地域社会の生活を改善したいという情熱を社会に役立つ活動に注いでいる献身的な人々のネットワークとあります。

又、ロータリー綱領にはロータリーの目的が書かれています。職業に奉仕の精神を込めるように努め、知り合いを広め、道徳的水準を高める事を目標とする、とあります。ロータリー活動に於いて多くの奉仕活動がありますが、決して人の為ばかりでなく、ロータリーが人生の道場といわれるように自分を育てることがある事も認識しておきたい。これこそがロータリーを知るために欠かすことができない要素であると記載してあります。

一人ひとりが 心ゆたかなロータリアン になる為に 今日 一歩 前へ 進みましょう。

今回の例会(10月5日)

職場訪問例会
於:川中醤油株式会社

次回の例会(10月12日)

来賓卓話
RI第2710地区 G-6 ガバナー補佐
齊藤 隆幸 様

出席報告(渡部幹事)

9月28日(水)出席者
 会員総数 39名
 出席会員 28名
 欠席会員 11名
 ご来賓 1名
 ご来客 4名
 ゲスト 1名

来客者紹介(南條会長)

9月28日(水)出席者
 東京神田RC 1名
 広島RC 2名
 広島北RC 1名

幹事報告(渡部幹事)

■出席報告

■お知らせ

- ・広島安芸RC「職場訪問例会」
【とき】10月11日(火) 12:30～ 【※同日変更】
【ところ】マツダミュージアム
- ・広島西RC「職場訪問例会」
【とき】10月13日(木) 12:30～ 【※同日変更】
【ところ】ガストピアセンター
- ・広島安芸RC「広島東RCとの合同夜間例会」
【とき】10月26日(水) 18:30～ 【※10/25(火)の変更】
【ところ】ホテルグランヴィア広島
- ・広島東RC「広島安芸RCとの合同夜間例会」
【とき】10月26日(水) 18:30～ 【※同日変更】
【ところ】ホテルグランヴィア広島
- ・広島城南RC「職場訪問例会」
【とき】10月28日(金) 12:30～ 【※同日変更】
【ところ】学校法人 広陵学園 広陵高等学校

■BOX配布物

- ・10月会費のご案内を配布しておりますので、必ずご確認の上お持ち帰り下さいませようお願いいたします。

遠来のお客様

東京神田ロータリークラブより鈴木一行様がメークアップにお越しになりました。当クラブのバナーをお渡しいたしました。



【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) / リーガロイヤルホテル広島(広島市中区基町6-78) / 082-502-1121

【会長】南條 泰 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894

【幹事】渡部 邦昭 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870

来 賓 卓 話

広島市 市長 松井一實 様

本日は大変お忙しい中、松井広島市長様へ卓話をいただきました。



松井様(右から2人目)



創 立 20 周 年 記 念 事 業

創立20周年事業の一環で、広島市立可部小学校とのホテル事業について「中国新聞2011.9.23(金)」へ奉仕活動が掲載されました。

中 国 新 聞 2011年(平成23年)9月23日(金曜日)

**ホテル舞う可部小に
児童が校内に幼虫放流**

広島市安佐北区の可部小学校で22日、かつてホトトギスにゲンジボタルが飛び交った学校の幼虫を放した。周知の様子を再現しよう。広島陸北ロータリー

広島市安佐北区の中区)が幼虫約200匹を準備し、6年生9人が、住民グループ「可部の川とホテルを愛する会」の広重一夫会長(80)からホタルの生態について説明を受けた後、体長5センチ前後の幼虫を、ホトトギス内の小川にゆっくり流した。

学校近くの根谷川や支流では近年、護岸工事などの影響でホテルの姿を見なくなるといふ。今後は5、6年生16人ずつくるホトトギス委員会の児童が飼育、観察を続ける。

同委員会委員長で6年平尾京太郎君(11)は「来年夏にみんなでホテルを観賞できるよう、卒業までしっかり見守りたい」と話していた。(有岡英俊)

ホトトギス内の小川にゲンジボタルの幼虫を放す児童



.....:SMILE BOX

川中敬三 君

9月25日のゴルフ同好会(楽打会)のコンペで優勝しました。午前35(2バーディ・1ボギー)午後47、今回は昼に少し飲み過ぎたかもしれません。

副幹事より

本日は松井広島市長の卓話をいただきます。市長は広島市立基町高校、京都大学出身です。両校の卒業生は自主的にニコニコへどうぞよろしくお願いいいたします。

**南條泰 君、鈴木大次郎 君、伊藤 弘幸 君、
串井武憲 君(2011.9.23中国新聞より)**

9月23日の中国新聞で我がクラブの奉仕活動が紹介されました。広島市可部小学校で「ほたる舞う小学校にしよう」です。当日はほたるの幼虫を小学生と一緒にビオトープに放流しました。これは創立20周年事業の一環です。来年5月の終わり頃「ほたる舞う」可部小学校で夜間例会ができる事を楽しみにしています。これに参加された南條会長・奉仕プロジェクト鈴木理事・社会奉仕委員会伊藤委員長、連絡係の広報委員会串井委員長。ニコニコへよろしく。

井林孝二 君

広島に於いて日本公認会計士協会が行われました。テーマが心ゆたかな社会を支える公認会計士。どこかで聞いたようなテーマでした。公認会計士が社会からどのような期待をされているか、その期待に応えることにより心ゆたかになることを願う。との事でした。これからもすばらしい活躍を期待して井林君ニコニコへどうぞ。

久保弘睦 君(広島経済レポート)

広島経済レポートによりますと広島県印刷工業組合は「印刷産業夢メッセ」としてセミナーを開かれます。お客さまの感動を呼ぶ提案掲載セミナー等講師と食事を共にしながら学ぶ座学もあるそうです。組合員である久保君、感動を私たちにいただくようニコニコへどうぞ。

**南條泰 君、小川嘉彦 君、賀谷俊幸 君
(中国新聞)**

中国新聞によりますとマツダはメキシコで13年度稼働する乗用車工場を10月11日に着工すると発表しました。海外では4カ所目で年間14万台の生産だそうです。12年度にはブラジルへ販売会社を作り生産と販売の両面で中南米事業を広げるそうです。ますますの発展を願い、南條会長・小川直前会長・賀谷副幹事 ニコニコへどうぞ。

当日計	12,000円	累計	307,000円
-----	---------	----	----------